

## El documento entregado al Rey por los empresarios

Escrito por claudiuskan - 27/11/2010 18:32

---

Por si alguno quiere leer las reflexiones.

Aunque nose que esperan si el rey, reina pero no gobierna eso dice nuestra constitución. Es curioso que después de esto, el presidente los halla reunido.

Las mentes más oscuras podrían pensar que estarían pidiendo un 'golpe' en la mesa por parte del rey, a gobierno y oposición. Y en este caso el gobierno halla, contraatacado.

Y mientras el Lunes, el Madrid-Barca que paralizará el país a las 20h.

<http://www.cotizalia.com/disparate-economico/empresarios-manifiesto-demoledor-20101122-4431.html>

<http://www.nosesimeexplico.com/foro/showthread.php/54534-Manifiesto-empresarios-entregado-al-Rey.?s=f61c734badcdd166811431713cf1a036>

Yo me quedo con:

- El cambio de la ley electoral.
- La modificación del sistema de autonomías.

=====

## Re: El documento entregado al Rey por los empresarios

Escrito por Neo - 28/11/2010 01:40

---

Esa iniciativa no saldrá en la información que llega a la mayoría de la gente, que es la televisión, se comentará en internet, en algún medio escrito, y en alguna radio. Pero estoy casi seguro que por la tele no lo veremos, o en el mejor de los casos, harán un comentario de corrido del tipo "los empresarios se reunieron en Zarzuela con el Rey" y poco más, sin hacer mención a que hay que cambiar radicalmente este país, empezando por la clase política.

Precisamente acuden al Rey, porque no se fían de la clase política; por lo que podría entenderse que están pidiendo al Monarca que cambie el sistema político, que exista una división de poderes real, que se limite el estado autonómico...

Carajo, casi le están pidiendo, un golpe de estado.

=====

## Re: El documento entregado al Rey por los empresarios

Escrito por andreseljedi - 29/11/2010 12:18

---

Este país va como va, porque cada uno solo mira su ombligo.

De todo lo que se pide en todas las páginas, Zp solo va a haber una "comisión de competitividad" y

una reunion cada 3-6 meses.

Y aun tiene la cara dura de decir que ha servido de mucho.

Estos pidiendo la reducción del gasto en autonomias, y competencias dobles, etc y ya vereis lo que tarda Mas de CIU en pedir más para calatuña.

=====

## Re: El documento entregado al Rey por los empresarios

Escrito por juanmanuc - 30/11/2010 11:14

---

Teneis toda la razón.

El hecho de que los medios en general que controlan los poderes facticos no hagan de esto el eco que se merece, ratifica el grado de podredumbre e ineficacia al que hemos llegado.

El problema es muy serio y trágico. Evidentemente y aunque es un paso necesario y urgente, esto no se arregla solo con la dimisión de zapatero, ni con convocar elecciones, la demanda de un cambio "democrático" pero radical se hace necesaria para lograrlo.

A pesar de la aparente pasividad que se respira, hay cada vez mas gente sensata que demanda mas sensatez en nuestra sociedad, gente como nosotros, tanto de izquierdas como de derechas, que con los pies bien puestos en la tierra no sabemos ya como pedirlo.

P.D. Pido perdon por presumir de sensatez, pero al hacerlo tenemos la ventaja de que podemos saber tambien de lo que carezco, del mismo modo, por este mismo motivo, tambien podemos saber de lo que en general carece hoy España, solo hay que mirar sobre lo que nuestros gobernantes estuvieron presumiendo durante estos ultimos años.

Salu2.

=====

## Re: El documento entregado al Rey por los empresarios

Escrito por chuchi - 01/12/2010 04:17

---

Hola

Ya era hora de que dieran la cara. Aun y asi no se mojan lo suficiente, ya que la mayoria de estas personas (ricas) son apolíticas, estan del lado de los políticos que ganen.

Por otra parte en muchas empresas del ibex. Hay directivos que guardan alguna relación con el partido socialista y los lideres sindicales de estas empresas. Los cuales tienen un poder mediatico impresionantes y les puedo asegurar que del partido popular no son.

Soluciones:

Elininar las autonomias.

Eliminar el despilfarro de el señor Ptazetas (tengo un amigo que es rico de cuna y va ha cobrar el cheque bebe. Digo yo que me invitara a comer)

Adelantar las elecciones es esencial

Retomar el tema de centrales nucleares.

---

Creo que bajar el Euro para competir con los americanos ( creer que el dolar vale menos que el euro es creer mal sino ¿por que cuando el dolar estaba tan bajo los combustibles estaban tan caros? no se vende en dolares y como esto muchas otras cosas)

Primero ESPAÑOLES y despues si sobra el resto. (en todos los sentidos y no es racismo es juicio comun)

Bajar los impuestos de sociedades, IVA, de capitales (premiar el ahorro y la inversion)

Crear mas en la inversión y no en la subvención.

Prorrogar los 420€ a todos los ESPAÑOLES repito ESPAÑOLES que realmente lo necesiten. Y estos que a su vez esten obligados a dar servicios a sus comunidades o asistir a cursos de formación (que estos ultimos sirvan para algo)

Los funcionarios que no cumplan con sus obligaciones puedan ser despedidos.

Los centros de empleo públicos se dediquen a colocar a la gente que para eso tienen un departamento para estos menesteres, pues que empiece a funcionar.

No se, podría estar todo el dia enumerando cosas Hay tanto tornillo que apretar, tanto gobierno que cambiar y tanto estúpido que hacer callar...

Un saludo.

=====

## Re: El documento entregado al Rey por los empresarios

Escrito por almu82 - 01/12/2010 08:42

---

muchos españoles, con sus matices pensamos cosas similares. Yo personalmente cuando salio la ley de inmigración.....pense..... en q pais/es hacen eso?

cuando habia mucho dinero todo genial y todos super guais con los inmigrantes.....ahora? que pasa ahora q no tienen ni pa comer muchos españoles?.... ahora empezamos a ver las consecuencias de nuestra avaricia....considero este tema de maxima importancia, a lo q este gobierno, como no, no toma las medidas oportunas, vamos a ayudar a los de fuera de casa q los de dentro ya se buscaran la vida!!!

no se de politica gran cosa, pero estamos en un momento muy duro y no se toman medidas al respecto, ni tampoco veo q lo pueda hacer ningun personaje de los q estan en los partidos politicos.

cuando haya elecciones ..... igual me presento yo!! jijiji a ver si aparece alguien q tenga agallas para hacer cosas q no nos gurten a todos pero solucionen algo de verdad. un saludo

=====

## Re: El documento entregado al Rey por los empresarios

Escrito por andreseljedi - 01/12/2010 14:00

---

Para los emigrantes, el gobierno ya los solucionó con el Subsidio para emigrantes retornados, que por cierto, conozco a gente cobrandolo que vive al lado de mi.

chuchi escribió:

Prorrogar los 420€ a todos los ESPAÑOLES repito ESPAÑOLES que realmente lo necesiten. Y estos que a su vez esten obligados a dar servicios a sus comunidades o asistir a cursos de formación (que estos ultimos sirvan para algo)

Los funcionarios que no cumplan con sus obligaciones puedan ser despedidos.

Un saludo.

ZP te ha hecho caso, hoy ha suprimido la próroga del PRODI. :P

Lo de los funcionarios, eso olvidate. En España están muy protegidos, nunca llegarían a despedirlos como en Grecia o Irlanda.

Aquí muchos se pueden jubilar a los 60 años con gratificaciones de más de 30.000€. :huh:

=====